

# Asyl hat einen Platz in Europa

## Gedanken zum Weltflüchtlingstag



Am 20. Juni 2019 ist Weltflüchtlingstag! Dieser Gedenktag wurde von den Vereinten Nationen ins Leben gerufen. Wir denken an all diejenigen, die aufgrund von Kriegswirren, Hunger oder Verfolgung ihr Heimatland verlassen mussten, aber es nicht geschafft haben, lebend ein sicheres Land zu erreichen. Wir denken an Menschen, die im Mittelmeer ertrunken sind. Wir denken an diejenigen die von ihren Familien getrennt wurden. Und wir gedenken derer, die Angehörige verloren haben und schwer traumatisiert sind.

Den Menschen, die hier in Europa angekommen sind, wollen wir einen Platz anbieten. Wir wollen gemeinsam dafür Sorge tragen, dass sie sich als Gäste fühlen und sich, wenn sie Bleiberecht erhalten, in unsere Gesellschaft einordnen können. Wer menschliche und christliche Barmherzigkeit leben will, kann helfen, dass diese Menschen in Frieden bei uns und mit uns sein können. Lasst es uns einfach tun - mit Liebe, Verständnis und Willen wird es funktionieren ....

Traudel Hermann

